

**Pädagogische Hochschule Karlsruhe
Institut für Fremdsprachen und
Sprachlehrforschung: Englisch**

<http://www.ph-karlsruhe.de/institute/englisch/index.html>



**PÄDAGOGISCHE
HOCHSCHULE
KARLSRUHE**

Professor Dr. Jürgen Kurtz
Pädagogische Hochschule Karlsruhe
Bismarckstr. 10
76133 Karlsruhe
Tel.: 07 21 / 92 54 65 0 (Sekretariat)
Fax: 07 21 / 92 55 12 5
E-Mail: juergen.kurtz@ph-karlsruhe.de
E-Mail: info@ph-karlsruhe.de

An der Pädagogischen Hochschule Karlsruhe erwirbt man im Studium des Faches Englisch Kenntnisse, Einsichten und methodische Fertigkeiten in den fachwissenschaftlichen sowie den fachdidaktischen Bereichen, die für eine künftige Tätigkeit als Englisch-Lehrer/in relevant sind. Integrativ damit verbunden erwirbt man die für den Lehrerberuf erforderliche englische sprachlich-kulturelle Kompetenz. In der Literaturwissenschaft wird Kenntnis und Anwendungskompetenz von Methoden zur Analyse und Interpretation unterschiedlicher Textsorten integrativ mit der Kenntnis von Texten der englischsprachigen, insbesondere der britischen und amerikanischen Literatur verbunden. In der Landeswissenschaft werden Kenntnisse und Einsichten in relevante Sachverhalte und Zusammenhänge (z. B. historisch, geographisch, soziologisch, kulturell, wirtschaftlich, politisch) englischsprachiger Länder, insbesondere Großbritanniens und der USA übermittelt.

At the college of education in Karlsruhe, the studies of English include the attainment of knowledge, insight and methodical skills in the technical and didactical areas that are relevant for the future employment as a teacher. The attainment of required English linguistic and cultural competence for teachers are integrated into the studies. In literary science, the knowledge and competence of application of methods for the analysis and interpretation of various text sorts, along with the knowledge of texts in English, especially in connection with British and American literature are being taught. While in culture studies, the knowledge and insight into relevant facts and contexts (e.g. historical, geographical, sociological, cultural, economical, political) of Anglophone countries are being transmitted.